

Männerchor Hanauerland

Herzlichen Glückwunsch

Schön war's und festlich, die zentrale Ehrungsfeier der Gruppe Kehl-Hanauerland im Ortenauer Chorverband, die am vergangenen Sonntagmorgen in Scherzheim stattfand. Gleich fünf unserer Sänger wurden ausgezeichnet: Für 25 Jahre Treue zum „Männerchor Hanauerland“ Uwe Knössel aus Muckenschopf. Für 40 Jahre Erich Holler aus Lichtenau und Hans Wundt aus Bodersweier. Für 50 Jahre Klaus Walther aus dem Maiwald. Für sage und schreibe 65 Jahre Ernst Zimmer aus Helmlingen und das zusammen mit seiner Ehefrau Ruth. Wir gratulieren und sagen: Herzlichen Glückwunsch und ein ebenso herzliches Dankeschön für ihre Treue, ihren Einsatz und ihr Vorbild. Und sie singen weiterhin begeistert mit, wenn wir am Donnerstagabend, dem 17. März, in der Reithalle in Offenburg mit dem Landespolizeiorchester Baden-Württemberg konzertieren oder sechs Wochen später, am Samstag, den 30. April, gemeinsam mit der Stadtkapelle Freistett, im Straßburger Münster. Schauen Sie doch mal wieder rein unter: www.maennerchor-hanauerland.de